

# Macht ein Winterpicknick

Von Juliane Graf

5. Dez. 2025



Als Kind habe ich mir immer einen Picknickkorb gewünscht. Warum, weiß ich gar nicht mehr genau. Vielleicht, weil so ein Korb immer etwas Überraschendes hat? Oder weil mir die Vorstellung gefiel, dass Essen auch mal ganz besonders sein kann? Der Advent ist eine Zeit, in der so manches Überraschende und viel Besonderes passieren kann. Und das können wir mitgestalten - heute mit einem besonders spontanen Picknick: Egal ob draußen oder drinnen, schnappt Euch eine Decke, holt Kissen und etwas zu essen herbei. Lasst Euch Plätzchen oder Obst, Brot oder Nüsse, Saft oder Tee als Picknick schmecken - und feiert mit uns die einfach besondere Zeit!